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JESUS CRISTO FOI HERDEIRO DO QUE E DE QUEM? 
 

Hebreus 1  
1 HAVENDO Deus antigamente falado muitas vezes, e de muitas 
maneiras, aos pais, pelos profetas, a nós falou-nos nestes últimos 
dias pelo Filho,  
2 A quem constituiu herdeiro de tudo, por quem fez também o 
mundo. 

 
Sendo o Filho de Deus; Cristo Jesus, constituído herdeiro de tudo, logo havia 
alguém, no caso Deus o pai, que é o legitimo Dono de todas coisas para 
determinar quem tinha direito do seu Reino. 
 
Deus não poderia herdar de si mesmo, mas constituiu seu filho primogênito como 
o herdeiro principal de todas coisas. 
 
Para entendermos esta colocação de que o Filho Primogênito recebeu a herança 
de tudo, e não esquecendo que a promessa da herança foi estendida aos demais 
filhos de Deus, temos que retornar para os dias da lei, nos dias da adoção. 
 
Todo homem que possuísse herdades, a própria lei determinava que o 
Primogênito é que recebia a maior parte da herança(por esta causa lutou Jacó 
pela primogenitura). 
 
O Filho Primogênito então, era colocado nas mãos de Tutores(Responsáveis pelo 
sua educação), e em um determinado tempo, quando alcançava sua maioridade, 
e fosse aprovado pelos tutores, que tinha todas condições de administrar os 
negocias de seu pai, ele era levado para Adoção. 
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A Adoção era uma cerimônia publica, que o Filho primogênito daquela data em 
diante estava assumindo os negócios de seu pai como legitimo Herdeiro. 
 
Este filho recebia sua Herança quando o pai estava em Vida, esta herança era 
dada a este filho na proporção de cinqüenta por centos, ou a metade de tudo o 
qual o pai tinha pertencia ao primogênito. 
 
A outra metade da herança, pertencia aos demais filhos, e esta parte somente 
podia ser repartida aos demais filhos na morte do Pia o legitimo proprietário.  
 
Agora voltando para nosso caso. 
 
Sendo que todo filho de Deus é um herdeiro também, como diz a bíblia. 
 
Romanos 8.17 
17 E, se nós somos filhos, somos logo herdeiros também, herdeiros de Deus, e 
co-herdeiros de Cristo: se é certo que com ele padecemos, para que também 
com ele sejamos glorificados. 
 
Sendo filhos de Deus somos herdeiros de Deus, mas o que chama a atenção é 
que somos também co-herdeiros de alguém, este é Cristo o Filho primogênito. 
 
Mas vamos antes ver o processo de Adoção do Filho de Deus, Cristo Jesus. 
 
Jesus foi apresentado no dia de seu batismo. 
 
Lucas 3.22 
22 E o Espírito Santo desceu sobre ele em forma corpórea, como pomba; e 
ouviu-se uma voz do céu, que dizia: Tu és o meu Filho amado, em ti me 
comprazo. 
 
Então Deus mesmo testemunhou de seu filho, quando então ele passou pelo 
tempo de aprendizagem, para poder mais tarde receber a adoção. 
 
Hebreus 5.8 
8 Ainda que era Filho, aprendeu a obediência, por aquilo que padeceu. 
 
Deus não pode aprender nada, porem seu filho primogênito teve que aprender a 
Obedecer, e obedecer ao pai, o Espírito Santo. 
 
A Bíblia nos diz que obedeceu a Deus, e esta o obediência o levou até a cruz. 
 
Filipenses 2.8 
8 E, achado na forma de homem, humilhou-se a si mesmo, sendo obediente até à 
morte, e morte de cruz. 
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Tendo Jesus Cristo sido Aprovado, ele entrou em Adoção, quando lhe foi entregue 
a Herança. 
Neste processo de adoção, tinha que ter as testemunhas, e aqui também havia 
testemunhas disto. 
 
Mateus 17  
1 SEIS dias depois, tomou Jesus consigo a Pedro, e a Tiago, e a João, seu 
irmão, e os conduziu em particular a um alto monte,  
2 E transfigurou-se diante deles; e o seu rosto resplandeceu como o sol, e as 
suas vestes se tornaram brancas como a luz.  
3 E eis que lhes apareceram Moisés e Elias, falando com ele.  
4 E Pedro, tomando a palavra, disse a Jesus: Senhor, bom é estarmos aqui; se 
queres, façamos aqui três tabernáculos, um para ti, um para Moisés, e um para 
Elias.  
5 E, estando ele ainda a falar, eis que uma nuvem luminosa os cobriu. E da 
nuvem saiu uma voz que dizia: Este é o meu amado Filho, em quem me 
comprazo; escutai-o.  

 
Então Ele recebe a Herança e mais tarde ele confirma isto. 
 

II Pedro 1.17 
17 Porquanto ele recebeu de Deus Pai honra e glória, quando da magnífica 
glória lhe foi dirigida a seguinte voz: Este é o meu Filho amado, em quem 
me tenho comprazido. 

 
Mateus 28.18 
18 E, chegando-se Jesus, falou-lhes, dizendo: É-me dado todo o poder no céu e 
na terra. 
 
Então aqui se confirma as escrituras já mencionadas 
 
Hebreus 1  
1 HAVENDO Deus antigamente falado muitas vezes, e de muitas maneiras, aos 
pais, pelos profetas, a nós falou-nos nestes últimos dias pelo Filho,  
2 A quem constituiu herdeiro de tudo, por quem fez também o mundo. 
 
Herdeiro de tudo. Ele recebeu a parte dele, mas os demais filhos vão receber sua 
parte? 
 
Os demais filhos são herdeiros legítimos, porem o Testador nunca vai morrer para 
que possam tomar posse desta herança. 
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Estamos com Deus, Participamos das coisas de Deus, porem NUNCA tomaremos 
posse da nossa parte da Herança. 
 
I Timóteo 1.17 
17 Ora, ao Rei dos séculos, imortal, invisível, ao único Deus sábio, seja honra e 
glória para todo o sempre. Amém. 
 
Porem tem algo ai, SOMOS CO-HERDEIROS DE CRISTO. 
 
Então somos participantes de outra Herança, a qual é a herança de Cristo o nosso 
irmão primogênito. 
 
Romanos 8.29 
29 Porque os que dantes conheceu também os predestinou para serem 
conformes à imagem de seu Filho, a fim de que ele seja o primogênito entre 
muitos irmãos. 
 
Deus é pai, ele não tem irmãos, porem o nosso irmão primogênito é Jesus Cristo. 
 
João 20.17 
17 Disse-lhe Jesus: Não me detenhas, porque ainda não subi para meu Pai, mas 
vai para meus irmãos, e dize-lhes que eu subo para meu Pai e vosso Pai, meu 
Deus e vosso Deus. 
 
Este nosso irmão, ai entra algo que vamos tipificar, A noiva do Cordeiro, e o 
cordeiro é o Filho Primogênito, ela se casa com seu irmão, com Deus o pai. 
 
Bem no principio eles se casavam entre irmãos, quando o sangue era puro, hoje 
isto já não é permitido. 
 
Então toda esposa, ela tem Tudo o que o Esposo tem. 
 
Apocalipse 19.7 
7 Regozijemo-nos, e alegremo-nos, e demos-lhe glória; porque vindas são as 
bodas do Cordeiro, e já a sua esposa se aprontou. 
 
E o Espírito santo junto com a esposa dizem VEM. 
 
Apocalipse 22.17 
17 E o Espírito e a esposa dizem: Vem. E quem ouve, diga: Vem. E quem tem 
sede, venha; e quem quiser, tome de graça da água da vida. 
 
Porque o Espírito(Que é Deus) vai dizem vem, se fosse ele mesmo que se casaria 
com a Noiva? 
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É porque o espírito Santo é o pai, Deus que esta aqui, para levar a Noiva de seu 
filho ao Encontro nos ares. 
 
Sendo assim Ela a Noiva ela co-herdeira, ela toma a Herança de seu marido, a 
saber cristo 
 
Efésios 3.6 
6 A saber, que os gentios são co-herdeiros, e de um mesmo corpo, e 
participantes da promessa em Cristo pelo evangelho; 
 
Sendo os filhos Herdeiros de Deus, porem nunca possuidores da sua parte, pois o 
testador não Morre, porem ficamos participantes da parte do Filho de Deus. 
 
E o Pai Entregou todas coisas. 
 
João 3 
35 O Pai ama o Filho, e todas as coisas entregou nas suas mãos.  
36 Aquele que crê no Filho tem a vida eterna; mas aquele que não crê no Filho 
não verá a vida, mas a ira de Deus sobre ele permanece. 
 
Nossa herança é a Vida Eterna. 
 
João 17.3 
3 E a vida eterna é esta: que te conheçam, a ti só, por único Deus verdadeiro, e a 
Jesus Cristo, a quem enviaste. 
 
O RAPTOO RAPTOO RAPTOO RAPTO    
William M. Branham 
04 de dezembro de 196504 de dezembro de 196504 de dezembro de 196504 de dezembro de 1965    
102 Eu posso lhe perdoar, porém sempre recordarei que você fez estas coisas 
más. Em tal caso você não é justo, mas somente perdoado. Porém aos olhos de 
Deus, a Noiva é justificada. Nunca fez mal. Amém. Ali está parada, casada com o casada com o casada com o casada com o 
vvvvirtuoso Filho de Deus.irtuoso Filho de Deus.irtuoso Filho de Deus.irtuoso Filho de Deus. Nunca pecou. Por que? Porque foi preordenada; entrou a 
isto sem eleição própria. E agora, quando ouviu a verdade e se entregou, então o 
sangue a limpou, e ali está a Verdade e se entregou, então o sangue a limpou, e 
ali está, virtuosa, sem nenhum pecado 
 
A UNIÃO INVISÍVEL DA NOIVA DE CRISTOA UNIÃO INVISÍVEL DA NOIVA DE CRISTOA UNIÃO INVISÍVEL DA NOIVA DE CRISTOA UNIÃO INVISÍVEL DA NOIVA DE CRISTO    
25 de Novembro de 1965 25 de Novembro de 1965 25 de Novembro de 1965 25 de Novembro de 1965 ---- SHREVEPORT  SHREVEPORT  SHREVEPORT  SHREVEPORT ---- LOUISIANA  LOUISIANA  LOUISIANA  LOUISIANA ---- E.U.A. E.U.A. E.U.A. E.U.A.    
37373737 A ilustração aqui, mostrando a relação da Noiva para com Cristo - a 
Senhora Eleita - e como ela seria levada a Ele, de onde ela viria, e como Ela seria 
trazida a Ele. A Igreja aqui, na ilustração que temos em vista, está ilustrada por 
uma mulher, a qual sempre é um tipo da igreja, porque a igreja é considerada a 
Noiva - a Noiva.  a Noiva.  a Noiva.  a Noiva. Ela é a Noiva do Senhor Jesus, o Filho de DeusEla é a Noiva do Senhor Jesus, o Filho de DeusEla é a Noiva do Senhor Jesus, o Filho de DeusEla é a Noiva do Senhor Jesus, o Filho de Deus. . . .  
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213213213213 Esta é minha mensagem para a Igreja, agora segundo vocês... enquanto 
nos vamos do ar num minuto. Estás de pé, se estás parado na Palavra de Deus e 
com a Palavra de Deus. Cada amém, cada til, cada título, onde estás parado? Eu 
estou tratando de lhes dizer: saiam dessas vagens e saiam aqui fora no trigo onde 
você pode amadurecer diante do sol. Ouço a vinda da sega. Você está de pé 
completamente justificado como se em primeiro lugar nunca houvesse feito isso. 
Aleluia! Falar acerca do dia de Ação de Graça. Me sinto muito bem. Eu estou 
mais agradecido por isso do que qualquer outra coisa que eu conheça. . . . Vocês são Vocês são Vocês são Vocês são 
a Noiva pura e virtuosa, sem pecado, do a Noiva pura e virtuosa, sem pecado, do a Noiva pura e virtuosa, sem pecado, do a Noiva pura e virtuosa, sem pecado, do Filho de Deus ViventeFilho de Deus ViventeFilho de Deus ViventeFilho de Deus Vivente.... Cada homem e 
mulher que é nascido do Espírito de Deus, lavado no Sangue de Jesus Cristo e 
que crê em cada Palavra de Deus, está como se em primeiro lugar nunca 
houvesse pecado. Você é perfeito. O Sangue de Jesus Cristo.  
 
DEUS VOS ABENÇOE 
 
Em Perguntas e respostas 14: (55) – Eu creio que ainda temos grande Luz 
chegando agora que simplesmente inundará a terra num destes dias por um curto 
período, talvez apenas questão de meses. Mas eu creio que existe grande Luz se 
aproximando. 
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